



## 内部東小学校コミュニティスクール運営協議会始動

平成29年度、四日市版コミュニティスクールの指定を受け、「家庭・地域との協働」を推進してまいりました。

本年度も、5月10日、第1回内部東小学校コミュニティスクール運営協議会を開催し、内部東小学校の子どもたちの健やかな成長を願い支えるため、地域とともにある学校づくりを推進してまいります。

特に、本校教育目標「**自然を愛し、人間性豊かにたくましく伸びる子の育成**」実現に向けて、コミュニティスクールの協力を得るなどして「学習の森」を整備します。自然観察や「あおぞら広場」からの眺望を満喫することで**自然を愛し**、子どもたちの手で森を管理することで**人間性豊かにたくましく伸びる子の育成**につなげます。



また、コミュニティスクールの一員である「グリーンボランティア」の方等を中心に、毎月第4土曜日、9時30分から1時間程度、「学習の森」の枝の伐採や除草作業を行っています。もし、家庭・地域で都合のつく方がみえましたら、お手伝いをお願いします。

地域の方々の協力を得て  
クラブ活動始まる！



5月14日（月）に第1回目のクラブ活動がありました。活動するのは、4年、5年、6年の児童で、ドッジボール、ドッジビー、グランドゴルフ、ミニサッカー、フットベースボール、卓球、バドミントン、おかし、消防、オセロ・将棋、音楽、小物作り、コンピューター、読書から選択することになっています。グランドゴルフ、消防、おかしクラブは、地域の方にお越しいただいて教えていただきます。



## 家庭訪問ありがとうございました

5月7日（月）から11日（金）までの家庭訪問期間中、お時間をとっていただきお礼申し上げます。短い時間でしたが、家庭での様子を聞かせていただき、参考になることばかりでした。また、学校へ頂戴した要望については、集約して対応してまいりたいと考えています。

今後も、お家の方にお話ししたいことが生じた場合、顔の見える関係を大事にしたいと考え、家庭訪問をさせていただきたいと思っております。その際は、どうぞよろしく申し上げます。お礼が遅れて申し訳ありませんでした。

追伸 内部東小学校ホームページもご覧ください。

<http://www.yokkaichi.ed.jp/~utubehi/cms2/htdocs/>